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Sujet : [INTERNET] Projet PhotoVoltaïque sur Dun /Parnay
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Pour : ddt-epparnaydun@cher.gouv.fr

Bonjour, habitante de Saint Germain des Bois et consciente de l'impact écologique néfaste de ces 
panneaux, je viens apporter ma contribution à cette enquête. 
Ce projet est trop proche des habitations et aura un effet négatif pour les futures ventes des biens. En effet
étant de métier agent commercial en immobilier c'est la première chose que les acquéreurs potentiels 
demandent quand ils recherchent un bien: existe il un projet PhotoVoltaïque ou éolien ? Ce projet 
artificialise également les terres agricoles dont nous avons grand besoin si nous voulons rester 
independent pour notre nourriture quotidienne et ne pas dépendre de machine par exemple. Il y a d'autres 
moyens de produire de l'énergie sans détruire notre écosystème. 
Cordialement 
Marie Lecouvey-Braille 


